

# Die Kantonsbesten in der Färbi

Von heute Freitag bis Sonntag finden auf der Färbi-Anlage die Bündner Tennis-Meisterschaften statt. Beim jungen Tennis-Club Davos freut man sich, diesen Anlass organisieren zu dürfen und hofft auf ein Tennisfest.

Therry Brunner

Am 4. Februar dieses Jahres wurde der (neue) Tennis-Club Davos (TCD) erst ins Leben gerufen und ist seither eine Erfolgsgeschichte. Nach den Einzel-Klubmeisterschaften vom vergangenen Wochenende steht ab heute Freitag, 9 Uhr, und bis Sonntagabend mit den Bündner Tennis-Meisterschaften (BTM) ein erster grösserer Anlass, der vom Klub organisiert wird, an. Und die Freude beim TCD darüber ist gross. «Seit der Klubgründung ist im Ganzen generell Drive drin. Der ganze Vorstand ist sehr engagiert, und mit solchen Events können wir auf uns aufmerksam machen und den Leuten etwas bieten. Es ist doch toll, dass wir als junger Klub so etwas organisieren dürfen», sagt Marc Kämpf, der im TCD-Vorstand ist, als Betriebsleiter der Färbi-Sportanlage tätig ist und an den BTM als Turnierleiter zusammen mit Beat Vogel im Einsatz

ist, voller Enthusiasmus und Freude. Man hoffe natürlich auf Wetterglück.

## Spannung garantiert

Gründe, die wunderschöne und idyllisch gelegene Anlage zu besuchen, gebe es einige, so Kämpf: «Es sind die 40 besten Spielerinnen und Spieler des Kantons hier. Auch die Tennisspieler des Davoser Sport-Gymnasiums, vor allem bei den Mädchen, sind gut vertreten. Das wird bei den Männern und Frauen hochklassiges und spannendes Tennis zu sehen geben.» Klare Top-Favoritin ist die ehemalige Sport-Gymnasiastin Petra Vogel, die in den USA auf College-Level Tennis spielt und die Färbi-Anlage aus dem Effeff kennt. Bei den Männern präsentiert sich das Ganze ausgeglichen. «Ich wage da absolut keine Prognose. Das verspricht ein hoch ausgeglichenes und für die Zuschauer attraktives Tur-



Auf der Färbi-Anlage spielen von heute bis Sonntag die Besten Graubündens um den Titel des Tennis-Meisters.

zVg

nier zu werden. Das Schöne an den BTM ist auch, dass sie eines der ganz wenigen Turniere sind, wo gleichzeitig bei Männern und Frauen Einzel und Doppel sowie dazu auch Mixed gespielt wird.» Neben Tennissport total werden den Spielern, Betreuern

und Zuschauern auch eine Festwirtschaft und ideale Rahmenbedingungen geboten.

## Betrieb auf der Anlage

«Wir haben viele freiwillige Helfer im Einsatz. Alles sollte bestens organisiert und aufge-

gleist sein. Für alle Anwesenden vor Ort gibt es am Samstag um 16 Uhr noch einen offiziellen Apéro. Und wir haben hier eine breite Unterstützung von Sponsoren und Gönnern», berichtet Kämpf, der selber Tennislehrer und höchst passionierter Tennis-

spieler ist. «Wir hoffen auf viel Betrieb auf der Anlage, und dass die Davoser diesen Anlass auch estimieren. Ich weiss nicht, wie lange es her ist, dass letztmals die BTM in Davos stattfanden. Es wäre schön, wenn auch viele Davoser kommen würden.»